

# Stadt und Land



Die Förderer und die Organisatorin: (Von links) Ursula Baumgärtel-Blaschke, Jochen Eifert, Sylvia Weinert und Dorothea Nennewitz vor der noch nicht ganz fertigen Jurte auf einer Weide des Bioland-Hofes. Anmeldung: 0 53 52/90 79 16.

Foto: Funk

## Geschichten in der Jurte

**Fragen und Antworten** zum Fest der Erzählkunst auf dem Bioland-Hof Werragut

VON MICHELLE FUNK

**NIEDERDÜNZEBACH.** Erzählkunst ist modern, aktuell, hat Witz sowie Tiefgang und erlebt weltweit eine Renaissance. Dorothea Nennewitz vom Bioland-Hof Werragut in Niederdünzsbach bietet verschiedene Veranstaltungen der Erzählkunst in einem ganz besonderen Ambiente an: einer mongolischen Jurte.

**?** Was genau ist denn eine Jurte eigentlich?

! Die Jurte ist das traditionelles, kreisrunde Zelt der Normaden in West- und Zentralasien, welches besonders in der Mongolei verbreitet ist. Es besteht aus Scherengittern verknüpft mit Streifen aus Ka-

melleder beziehungsweise -sehnen, Seilen aus gekordelten Pferdehaaren und einer Außenhaut aus Filz. Die Jurte, die sich auf einer Weide des Hofes befindet, misst 5,80 Meter Durchmesser und bietet bei Bestuhlung Platz für 40 Personen. Für Wärme und Gemütlichkeit sorgt ein Ofen in der Mitte der Jurte. Außerdem ist es ein ganz besonderer Ort für jeden Besucher.

**?** Warum sollten gerade Kinder der Jurte unbedingt einen Besuch abstatten?

! Bei der Veranstaltung „Wortwelten treffen Lebenswelten“ erleben Kinder in der original mongolischen Jurte hautnah die Faszination, in einer außergewöhnlichen Um-

gebung, Märchen und Helden-erzählungen zu lauschen und dürfen dabei sogar selbst eigene Geschichten erfinden. Ab einer Gruppe von zehn Personen findet der Erzählkunst-Workshop vom 19. bis zum 30. September statt. Inklusiv Verpflegung (Tee und Fladenbrot) kostet die Teilnahme vier Euro pro Kind. Auch Schulklassen und Kindergartengruppen sind willkommen.

**?** Wird es auch eine Erzählkunst-Veranstaltung für Erwachsene geben?

! Für Erwachsene ist die Veranstaltung „Wortwelten - Fotuna schmunzelt, kichert, lacht“ in der Jurte des Bioland-Hofes geplant. Am 23. September ab 19 Uhr wollen die Er-

zählerinnen Dorothea Nennewitz und Kathleen Rappolt Geschichten vom Glück und der Suche danach erzählen sowie die Anwesenden mit auf die Reise in eine magische Welt und ferner Kulturen nehmen. Eintritt: 10 Euro.

**?** Von wem wird das Projekt organisiert und finanziell gefördert?

! Der Verein Erzählenswert ist der Veranstalter des Festes in Niederdünzsbach. Förderer sind die Stiftung mit Herz für die Region der VR-Bank Werra-Meißner, die Bürgerstiftung Werra-Meißner, der Werra-Meißner-Kreis, die Stadt Eschwege und die Rechtsanwälte Henties und Kollegen.